

Nombre del alumno:

Paola Berenice Ortiz Garcia

Nombre del profesor:

Alfonso Velázquez Pérez

Licenciatura:

Enfermería

Materia:

Fundamentos de Enfermería

Nombre del trabajo: Mapa Conceptual

Mapa del tema:

“Valoración en la Salud del Adulto”

VALORACION DE LA SALUD EN EL ADULTO

Es un instrumento de evaluación multidimensional

Permite identificar y priorizar los problemas

Y las necesidades del anciano

Con el fin de elaborar un plan de tratamiento y seguimiento oportuno

La valoración del adulto mayor en enfermería evalúa 5 aspectos importantes.

Para así garantizar su bienestar: médico-biológica, mental y Psico-afectiva

Y por último funcional y socio-familiar

La valoración geriátrica integral

Es un proceso diagnóstico interdisciplinario, multidimensional

Enfocado en determinar el deterioro en las áreas siguientes áreas:

Médica, psicológica, funcional, social y familiar

Se recomienda realizar esta evaluación en pacientes mayores de 60 y más años

La polifarmacia se refiere al uso de 5 o más fármacos, incluyendo la terapia alternativa

La polifarmacia es más frecuente en ancianos

Y contribuye al incremento de reacciones adversas

Al uso de distintos medicamentos se le conoce como polifarmacia

Pero no hay definición estándar para este término

Se recomienda enumerar los medicamentos que toma actualmente el paciente

Tomando en consideración el tiempo, presentaciones, dosis e intervalos de administración

Así como posibles efectos para poder ajustar dosis y retirar fármacos innecesarios

Se recomienda pedir al paciente traer la bolsa de todos los medicamentos que utiliza

Se recomienda en todo anciano con polifarmacia recordar los tres principios de la prescripción apropiada:

1. disminuir la cantidad de fármacos,
- 2) iniciar con dosis bajas e incrementar lentamente,
- 3) al presentar un nuevo síntoma pensar en efectos secundarios